

SPD Mainhausen, Dienstag, 26. Oktober 2010

## **SPD-Fraktion besucht neues Feuerwehrhaus in Mainflingen**

Die SPD-Fraktion Mainhausen hat in ihrer Veranstaltungsreihe „Mainhausen im Dialog“ auch die neue Feuerwache im Ortsteil Mainflingen besucht, die zum Ende des Jahres offiziell eröffnet werden soll.

Im Rahmen eines Rundgangs mit dem Gemeindebrandinspektor Joachim Unkelbach, dem ersten Vorsitzenden Armin Schmidt und weiteren Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr ließen sich die Gemeindevertreter, Beigeordnete und interessierte Bürger den Stand der bisherigen Arbeit, die Funktionsweise sowie die Einrichtung in der Seestraße erläutern.

So befinden sich im Erdgeschoss neben der großen Fahrzeughalle mit den Stellplätzen und der dazugehörigen Waschhalle die großzügigen Umkleide- und Duschräume sowie die Zentrale. Im Obergeschoss ist der große Schulungsraum, sind Büroräume und die Zimmer der Jugendfeuerwehr angesiedelt. Hier konnten Räume und Mobiliar des früheren Werkes übernommen werden. Neben den guten Räumen stieß auch die technische Ausstattung auf besonderes Interesse.

Der Rundgang bot auch die Möglichkeit, sich über die vielfältigen Aufgaben der Feuerwehr zu informieren und auch über die Zusammenarbeit der beiden Mainhäuser Wehren untereinander. Dies betrifft zum Beispiel spezielle Löschwagen, die nicht an jedem Standort bereit gestellt werden. Außerdem sind technische Einrichtungen, wie Wäschereien für Anzüge oder Schläuche oder Reparaturwerkstätten mit verschiedenen Schwerpunkten auf die Standorte aufgeteilt.

„Mit den beiden Feuerwachen im Ort und mit der engen Zusammenarbeit mit den Nachbarkommunen ist sichergestellt, dass die Bürger unserer Kommune im Notfall schnelle, professionelle und vor allem rechtzeitige Hilfe bekommen. Wir alle wissen, dass sich die Aufgaben der Feuerwehren nicht auf das Feuerlöschen beschränken – in Katastrophenfällen und bei Unfällen werden die Kompetenzen und Ausstattungen der Feuerwehren benötigt,“ meinte die Ortsvereinsvorsitzende Gisela Schobbe abschließend. „Mögen die noch fehlenden Arbeiten bald erledigt sein, dass auch die Feuerwache in Mainflingen fertig gestellt wird und alle ehrenamtlichen Helfer endlich wieder mehr Freizeit haben. Wir hoffen außerdem, dass die Freiwilligen Feuerwehren auch in Zukunft genügend aktive Mitglieder haben, die im Ernstfall auch schnell zur Stelle sein können.“

-----  
[www.spd-mainhausen.de](http://www.spd-mainhausen.de)

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen